

# Silhouette : les inventions du coeur

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse**

Band (Jahr): **18 (1988)**

Heft 1

PDF erstellt am: **22.07.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*  
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

<http://www.e-periodica.ch>

JACQUELINE JAQUEROD

## SILHOUETTE

Ces mots, ces gestes, ces mouvements qui nous portent vers les autres et que nous dicte spontanément notre cœur, bref ces « inventions du cœur », Mike Ingle les baptise d'un beau nom de son invention: l'imagin'amour. Et c'est l'imagin'amour qui fait courir depuis une quinzaine d'années ce fils d'un père anglais et d'une mère suisse.

Mike Ingle revendique le titre d'animateur. Au sens de: qui fait bouger, qui fait sortir de sa coquille, littéralement qui communique la vie. « Pour animer, dit-il, il faut oser. Il faut aller délibérément à contre-courant dans une société où chacun se referme sur soi, où s'instituent toutes sortes de ghettos. Inutile de déplorer ce qui va mal dans le monde. Faux de baisser les bras. Pour le rendre meilleur, ce monde, commençons par l'empoigner par un bout, avec les capacités qu'on a. » C'est ce qu'il fait. Parce qu'il se situe comme un être responsable. Et tant pis s'il se plante, tant pis s'il se fait traiter d'utopiste. Sa foi en lui, sa foi tout court, qui n'est pas parole d'évangile mais action concrète, alliées à son enthousiasme l'inspirent quand il entend faire partager son amour de la vie. Prioritairement en redonnant leur valeur aux

contacts humains, en valorisant en chaque individu ce qu'il est capable d'apporter à la commu-



(Photo Ed. Curchod).

nauté. En retrouvant en somme, à l'échelle du groupe, l'ambiance qui règne dans les villages africains où la mémoire des anciens enrichit et cimenter les membres de la tribu.

## Les inventions du cœur

C'est un peu ce que créent les « veillées à la maison » dont Mike Ingle est le créateur, l'organisateur, l'animateur depuis 1983. A Vevey d'abord, puis à Renens, bientôt à Lausanne. La formule est belle, et son succès s'est répété près de cent cinquante fois déjà. Une famille – un couple, une personne seule – s'annonce prête à ouvrir sa porte à qui veut bien participer à une soirée-rencontre, généralement organisée autour d'un thème: du récit de voyage à la musique, de la littérature à une expérience vécue, de l'aventure à la photographie. Parfois avec la participation d'une personnalité en rapport avec le sujet traité.

Des affiches annoncent la réunion, indiquent l'adresse. On apporte son pique-nique, l'hôte offre parfois une soupe bien chaude, et aux fenêtres

des bougies font signe aux passants: ici on vous attend, si le cœur vous en dit...

Il y a cette animation-là. Il y en a beaucoup d'autres que Mike Ingle propose et qu'il est prêt à organiser pour ceux qui font appel à lui, sociétés locales, groupes de jeunes, associations d'aînés, ou privés à l'occasion d'un mariage, d'un anniversaire, de tout autre événement. L'enthousiasme et l'imagination créative de Mike sont gages de succès. Et parce que son cœur déborde de chaleur communicative, sa présence fait naître quelque chose qui ressemble au bonheur.

Jacqueline Jaquerod

**Animateur itinérant à la carte, au mandat ou au cachet, Mike Ingle peut être contacté**

**au (021) 921 36 04  
ou au (021) 922 92 23.**



**AMBULANCES  
ALPHA - Lausanne  
021 / 36 71 71  
24 h sur 24**

Transport: malade, blessé, convalescent

Entrée et sortie d'hôpital

Rapatriements suisse et étranger

Ambulances climatisées, équipées et confortables  
avec personnel qualifié. Devis gratuit.

## RÉSIDENCE RICHEMONT

Etablissement médico-social  
reconnu par les caisses-maladie

28 lits, avec ascenseur et protection incendie totale; pour personnes âgées de type C. Longs et courts séjours acceptés.

**Calme.** Ensoleillement. Vue panoramique sur les Alpes. Cuisine soignée. Chambres à 1 ou 2 lits avec balcons. Soins et surveillance médicaux 24 heures sur 24. Médecins responsables, infirmiers diplômés.

Renseignements: **Direction**, tél. 025/34 27 72  
ou écrire **rue du Commerce 3, 1854 Leysin**